

Boletín de padres y familias

Edición de otoño 2023

Todo el contenido será traducido y adaptado para una versión en español del boletín informativo.

Hay disponibles otros idiomas mediante el boletín informativo S'more.

Los usuarios también tendrán acceso a un PDF compatible con 508 si es necesario.

Estimados padres y familias:

Al entrar en la temporada de otoño, estamos aquí para compartir ideas sobre cómo apoyar a su hijo durante los meses previos a las vacaciones de invierno. Octubre, noviembre y diciembre están llenos de días festivos que pueden verse como oportunidades para pasar más tiempo aprendiendo en casa. En esta edición, compartiremos algunas actividades festivas que apoyarán las habilidades de escuchar, hablar, leer y escribir de su hijo en inglés. Desde el kinder hasta el grado 12, estas son habilidades que se pueden desarrollar en casa con poca preparación. ¡Asegúrese de agregar sus preguntas o sugerencias completando la [encuesta](#)! Valoramos su opinión.

Anuncios



La Asociación para la Educación de Migrantes organizará su conferencia estatal anual del 15 al 17 de noviembre de 2023 en McAllen, Texas. Los padres, familias, estudiantes y educadores aprenderán sobre temas importantes relacionados con las familias migratorias y escucharán a oradores inspiradores principales. ¡Visite el [sitio web de AMET](#) para obtener más información!

Centro de Recursos

Sitios de aprendizaje en casa para estudiantes

Los siguientes sitios de internet educativos son recursos gratuitos que las escuelas han compartido y que ayudarán a que su hijo(a) mejore sus habilidades con el idioma inglés.



WORD SEARCH

Kids' Zone

Habilidades objetivo: Vocabulario y Ortografía

Niveles de Grado Recomendados: K-3

Complete búsquedas de palabras para aprender nuevas palabras y ortografía.

La forma más sencilla de utilizar este recurso es:

1. Abra [Kids' Zone](#) y comience a buscar las palabras en la lista.
2. Haga clic en la primera letra de la palabra que está buscando y arrástrela hasta el final.

Este es un juego de aprendizaje simple que se puede jugar en cualquier momento y lugar en su teléfono o computadora.



Nueva Historia Americana

Habilidades objetivo: Lectura e historia

Niveles de Grado Recomendados: 4-12

Aprenda sobre la historia estadounidense seleccionando artículos de su nivel de grado.

La mejor manera de utilizar este recurso es seleccionar el nivel de grado en el que está leyendo su hijo y explorar los artículos que se enumeran. Permita que su hijo lea un artículo que le interese y le cuente lo que aprende.

1. Abra [Nueva Historia Americana](#) y busque por nivel de grado o tema.
2. Lea un artículo que le interese.
3. Comparta tres hechos importantes que aprendió sobre el tema.



Google Translate

Objetivo: Traduzca todas las páginas web

Niveles de Grado Recomendados: Todos

Puede agregar Google Translate a su navegador web Google para traducir cualquier página.

Agregue esta extensión a su navegador web Google para traducir cualquier página.

1. Abra Extensiones de Google y busque [Google Translate](#).
2. Haga clic en "Aregar a Chrome".
3. Abra cualquier sitio web y haga clic en el ícono de Google Translate. Si no aparece en la barra de menú, haga clic en la pieza del rompecabezas para localizarla y abrirla.
4. Haga clic en "Traducir esta página". Luego seleccione el idioma al que desea traducirlo en la parte superior izquierda de su pantalla.
5. Copie y pegue la URL del sitio web en el cuadro y la página se traducirá.

Esta extensión se puede utilizar con cualquiera de los recursos que compartimos.

No olvide visitar [txel.org/SupportingChild](#) para obtener sitios web educativos más interactivos para ayudar a su hijo a continuar su aprendizaje durante el verano.

Actividades en el hogar

Las vacaciones ofrecen una amplia gama de actividades de aprendizaje divertidas para usted y su hijo. A continuación, se muestra una actividad para cada uno de los próximos días festivos.

Arte de calabaza



Esta divertida fruta de color naranja que se usa para saludar a los duendes y crear deliciosos pasteles navideños puede usarse para ayudar a su hijo a comprender y desarrollar personajes. Primero, pídale a su hijo que decida qué le gustaría que fuera la calabaza: un superhéroe, un dibujo animado, un miembro de la familia o un personaje de un cuento. Luego, dibuja, pinta o colorea la calabaza para reflejar el personaje seleccionado. Una vez que se complete la creación, haga que su hijo le describa los rasgos de personalidad del personaje de forma oral o escrita.

Dar las gracias

Las vacaciones de Acción de gracias de noviembre pueden ser un momento para que su hijo muestre aprecio por los demás escribiendo una tarjeta de agradecimiento para usted, un familiar o un amigo. Todo lo que se necesita es una hoja de papel. Doble el papel por la mitad y pídale a su hijo que diseñe la frente como desee. En el interior, pídale a su hijo que escriba una nota de agradecimiento a la persona por la que está agradecido. Asegúrese de que incluyan el nombre y tres razones por las que están agradecidos por la persona elegida.



Jugar un juego!



Es importante que los niños conozcan las direcciones y las habilidades básicas con mapas. Durante el tiempo libre en casa, haga que su hijo dibuje un mapa de su casa marcando todas las habitaciones y muebles. Cuando termine, pídale que esconda un regalo o artículo en una de las habitaciones y que lo marque en el mapa para que usted o un hermano lo encuentren. Pídale que describa las instrucciones para llegar al objeto usando las palabras "arriba, abajo, izquierda y derecha". ¡Este puede ser un juego que se puede jugar con regularidad!

Preparación universitaria y profesional

La preparación para la universidad comienza desde la escuela primaria con el aprendizaje sobre diferentes tipos de trabajos. En la escuela intermedia, los estudiantes comienzan a tener conversaciones sobre diferentes tipos de clases disponibles que los ayudarán a prepararse para diferentes carreras. El artículo titulado

["La importancia de la preparación profesional: cómo planificar el trabajo de sus sueños"](#) habla precisamente de eso. La preparación profesional, explica el artículo, comienza desde la escuela secundaria. Será útil que su hijo tenga una idea de cuáles son sus intereses antes de ingresar a la escuela secundaria. Esto aumentará sus posibilidades de tomar las clases adecuadas antes de graduarse de la escuela secundaria.

El artículo dice que la mejor manera de prepararse para el mercado laboral actual es encontrar algunas carreras profesionales que le interesen, conocer varias opciones profesionales y hablar con un consejero. Mientras los estudiantes continúan aprendiendo los estudios, el artículo también enfatiza la importancia de que las habilidades interpersonales como la comunicación oral, el trabajo en equipo y el pensamiento crítico mejoran el éxito de un estudiante tanto en la universidad como en su carrera.

Consejos sobre el cuidado personal

Una de las mejores maneras de aliviar el estrés es tomarse un tiempo para usted todos los días. La primera idea del artículo “[¿Por qué el cuidado personal?](#)” está centrada en ponerse a sí mismo en primer lugar. Como padres, debemos darnos permiso para priorizar el cuidado personal porque a largo plazo beneficiará a toda la familia. Un parent libre de estrés puede brindarle paciencia y energía para satisfacer las necesidades de su familia.



El cuidado personal tampoco requiere mucho tiempo. Empiece a darse 10 minutos cada día para sentarse y tomar un respiro. Tal vez tomar una taza de té o café. Este pequeño paso puede ser de gran ayuda en medio de las muchas tareas del día.

Recuerde consultar nuestros boletines anteriores para obtener consejos sobre otras áreas de cuidado personal.

Pensamientos finales

Otoño

El paso del semestre de otoño y los cambios climáticos permiten pasar más tiempo en casa. Tómese el tiempo para leer y hablar con su hijo sobre lo que está aprendiendo en la escuela y qué cosas le interesan para su futuro. Comparta sus experiencias y ayude a su hijo a considerar opciones a medida que avanza hacia sus propias carreras. Comenzar temprano puede ayudar al niño a tener una visión clara de su futuro cuando esté en la escuela secundaria.

Boletines anteriores

Si desea acceder a los boletines anteriores para padres y familias, haga clic a continuación.



[Puntos destacados del boletín de regreso a clases 2023.](#)

Esta edición cubre información básica sobre cómo registrarse en la escuela y los tipos de programas bilingües disponibles para los estudiantes.



[Puntos destacados del boletín de verano 2023.](#)

Lea para encontrar maneras de incorporar el aprendizaje mientras se divierte.



[Puntos destacados del boletín de primavera 2023.](#)

Conozca las pruebas estatales que enfrenta su hijo y descubra formas de ayudarlo a tener éxito.



[Puntos destacados del boletín informativo de invierno 2022.](#)

Ayude a su hijo(a) a desarrollar rutinas que garanticen su éxito diario, incluyendo rutinas para la mañana, para hacer la tarea y para irse a dormir.



[Puntos destacados del boletín de otoño 2022.](#)

Identifique formas de trabajar en equipo con el maestro de su hijo para apoyar a su hijo durante todo el año.



[Puntos destacados del boletín de agosto 2022.](#)

Visite la página de [Información de inscripción de prekindergarten](#) para ver si su hijo(a) es elegible y acceder a la información para el próximo año escolar, incluidos los horarios de inscripción.

Manténgase informado

Suscribirse al sitio

Manténgase informado sobre los recursos y el apoyo disponibles suscribiéndose al portal web Txel.org de TEA. Haga clic en [¡Suscríbase hoy!](#)

Ayudando a estudiantes bilingües emergentes en Texas



[TXEL.org](#) es un portal web que brinda información y recursos que son relevantes, accesibles e impactantes para apoyar a los líderes educativos, maestros, padres y familias y socios de la comunidad para garantizar el éxito académico de los estudiantes bilingües emergentes del estado.

Contáctenos en: <https://www.txel.org/contact/>

Correo electrónico: EnglishLearnerSupport@tea.texas.gov

Visite: www.tea.texas.gov